
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Kultur-, Sport- und Tourismusausschusses 
vom 01.10.2020

öffentlich

TOP 6 Vorstellung der Kulturmanagerin mit ersten Projekten, hier: kulturelle Nut-
zung Hertie-Platz und Kultur-Newsletter
 

Frau Krull stellt die derzeit begonnenen Projekte in der Stadt anhand einer Präsentation (ist 
dem Protokoll beigefügt) vor.

Insbesondere die Idee aus der Kulturkonferenz, den Hertieplatz kulturell zu nutzen, wurde be-
gonnen umzusetzen.

Der Auszug entspricht dem Originalprotokoll.


